

Chronik 2015

Was passiert in der Welt?

Der Terror in Afghanistan und Syrien sorgt für viele Flüchtlinge. Europa tut sich schwer damit.

Paris wird schwer von Terroranschlägen getroffen.

Griechenland entgeht (vorerst) der Staatspleite.

VW schummelt bei den Abgaswerten. Ein deutscher Airbus stürzt in den französischen Alpen ab.

Die FIFA wird von einem Korruptionsskandal erschüttert.

Helmut Schmidt, hoch anerkannter ehemaliger Bundeskanzler, stirbt im hohen Alter.

Und was passiert bei der SG Bramsche?

Kegeln:

In einem spannenden Finalwettkampf holte sich die 2. Mannschaft der SG Bramsche den Wanderpokal der Sportkegler des KSB Emsland.



Fußball:

Die Altherrenmannschaft wird erneut Stadtmeister.



Unter der Leitung von Burkhard Gerdes und Jürgen Brüning wird in vielen Arbeitsstunden die Sprunggrube verlegt und der Platz zwischen Sportgebäude und Fußballplatz nun vollständig gepflastert.

Laufen:

Die „Lauffreunde Emsland“ haben ihren 20-jährigen Etappenlauf.

Eine Teilstrecke richtet die Laufgruppe der SGB aus. Viele Gäste können begrüßt werden.



Viele Kinder machen beim Zeltlager in Goldenstedt mit.



Schießgruppe:

Mit einer Glanzleistung haben die Senioren-A-Schützen die diesjährige Landesmeisterschaft gewonnen. Mit 880 von 900 möglichen Ringen wurde der alte Landesrekord gleich um 15 Ringe übertroffen.

Karl-Heinz Kotte stellte den Landesrekord ein. Den Doppelsieg macht Gregor Vogeling perfekt. Auch der dritte Team-Mitglied Franz-Josef Lamping mit dem 5. Platz ein herausragendes Ergebnis. Bei den deutschen Meisterschaften belegt das Team einen guten 6. Platz!



Turnen:

Biene Hetmank verlässt nach jahrzehnten Vereinsarbeit die SGB. Turnabteilungsleiterinnen Hilde Arnken und Mekki Maurach überreichen ein Präsent.



Seit Jahrzehnten ist es so, wenn es was zu tun gibt, dann ist Gerd Schomaker immer da. Er wird Sportler des Jahres. Sportlerin des Jahres wird Anne Ude für ihren über 30 – jährigen Einsatz als Übungsleiterin in der Turnabteilung.



Weitere Ehrungen auf der Generalversammlung.

Bettina Ester - Bronze

Marita Geerdes - Silber

Harald Kuhr (KSB)

Maike Ohmes - Bronze

Christina Rammes - Bronze

Anette Vogeling - Bronze

Gerd Evers (NfV)

Reinhard Kramer - Bronze

Stefan Hemker - Goldene Verdienstnadel NfV

Josef Nölker - Gold

Rainer Graef - Silber

nicht auf dem Bild: Hinrikus Ude - Silber



Tennis:

Nach über 20 Jahren verlässt Hermann Sievers den Tennisvorstand. Als 1. Vorsitzender und als Kassenwart war er eine wesentliche Stütze der Abteilung. Danke Hermann!

Der Verein trauert um zwei verdienstvolle Sportler:

In 2015 verstarben Ludwig Nölker und Theo Heskamp. Beide formten in den Gründungsjahren und in den 1980er Jahren den Verein als Vereinsvorsitzende. Theo war jahrelang Fußballobmann.

Der Vorstand:

1. Vorsitzender: Jürgen Brüning

2. Vorsitzender: Rainer Graef

Kassenwart: Sarah Kasan

Schriftführer: Ludger Löggers

Frauenwartin: Britta Arnken

Jugendwart: Mario Risse

Sportwart : Burkhard Gerdes

Mitgliederverwaltung: Gabriele Reiling

Sport aktuell: Christina Rammes

Basketball: Thomas Roß
Radler: Reinhard Kramer
Fußball: Claus Lögering
Seniorenfußball: Christian Rohe
Damenfußball: Christine Lager
Hobbykicker: Ronnie Benjak
Alte Herren: Markus Heskamp
Jugendfußball: Harald Schotte und Michael Berghaus
Tischtennis: Holger Ester
Turnen: Hilde Arnken und Mechtild Maurach
Tennis: Thorsten Weßling und Petra Gude
Kegeln: Ewald Knue
Laufen: Klaus Borchardt und Ludger Kramer
Schießen: Frank Ortmann
Homepage: Hannes Nurmman
Ehrenamtsbeauftragter Matthias Holtel

Mitglieder zum Jahresende 2015: 1.243
Sportlerin des Jahres: Anne Ude (Turnübungsleitung)
Sportler des Jahres: Gerd Schomaker (Arbeiter für alle Fälle)
Mannschaft des Jahres: Basketballdamen
Fußballsenioren – Alex Kramer und Britta Weßling
Alt-Herren-Fußball – Jürgen Graef
Hobbykicker – Thomas Haverland

Jugendfußball – Niklas Benjak und Joana Schulte
Sieger Ortspokalturnier Kegeln: Kämpe (Herren), Heugraben)